

Entrevista al alcalde de Alcobendas Ignacio García de Vinuesa



CN: ¿Cómo ve el panorama político en la región de Madrid?

El panorama actual está un poco confuso. A nivel local la agitación y confusión política no es buena para los ciudadanos. Debemos serenarnos todos un poco, darnos cuenta de que la política es una herramienta para hacer mejor las cosas para los vecinos.

CN: ¿No cree que por parte de Fomento no acaba de verse la verdadera magnitud del problema de Movilidad en la zona norte de Madrid?

El Gobierno actual nos ha decepcionado, al igual que otros gobiernos anteriores. La A-1 es la carretera que en su punto kilométrico 14 registra el mayor tráfico de España y no hay alternativa. Nos sigue faltando el cierre

de la M-50 y más alternativas para la A-1. Un bus VAO como el de la A-2, que ni tenemos nosotros ni esperamos. Vamos a seguir reivindicando y buscando una solución ya.

CN: Alcobendas no para de recibir premios por la gestión del Ayuntamiento ¿Esto ya es una filosofía que ha calado en los funcionarios como algo muy suyo?

El ADN de Alcobendas incluye un esfuerzo por hacer las cosas excelentemente. No buscamos los premios nos llegan por la forma de trabajar para los demás. intentando hacer lo mejor posible.

CN: La gestión de la limpieza de las calles les costó algún disgusto que otro este año ¿Como está ahora este asunto?

Se ha notado el cambio a

mejor, se ha modificado las formas de trabajar con la nueva empresa, que ya han supuesto una mejora evidente como es la recogida de basuras, además se van a implementar más medios técnicos de todo tipo. Vamos a cambiar todos los contenedores de la ciudad para poner unos mejores y con más capacidad.

CN: El distrito centro es el corazón más popular de Alcobendas, Tras el rechazo de la oposición del proyecto del Bulevar ¿ Que planes de futuro hay para este distrito?

El distrito centro está en el objetivo del Ayuntamiento ya que es el que menos ha recibido en los últimos años, por parte también de gobiernos anteriores que desarrollaron otras zonas como el Arroyo de la Vega, Fuentelucha olvidándose del

distrito centro. Es una zona de Alcobendas que requiere una cirugía de precisión, Lo que necesita el centro es una renovación completa tanto física como de actividades. Yo me comprometo con los vecinos a trabajar en el próximo mandato para que el centro de Alcobendas quede como nuevo.

CN: Hablar de Deporte en Madrid es hablar de Alcobendas ¿Cual es el próximo reto?

Alcobendas es una ciudad en la que permanentemente sus vecinos están practicando deporte, según hemos calculado 45.000 vecinos practican deporte semanalmente y hay cerca de 10.000 jóvenes que participan en diferentes competiciones, lógicamente una ciudad con esta actividad deportiva debe contar con unas instalaciones acordes.

En este último mandato hemos renovado instalaciones muy importantes en Alcobendas y vamos a seguir haciéndolo.

Yo me comprometo con mis vecinos que en las futuras expansiones de Alcobendas crecerán las zonas deportivas porque entendemos que una sociedad como la nuestra que practica tanto deporte, se las merece.

CN: Los carriles y los nuevos desarrollos son grande retos para Alcobendas

Los Carriles es el futuro de la vivienda en Alcobendas, ahí están las viviendas de los jóvenes que ahora mismo no encuentran. También se comprueba la moderación de los precios que en este momento están disparados en otros lugares de Alcobendas, y en el Plan General del 2005 está recogida

la actuación de ampliación de la ciudad a través de Los Carriles, y si no se ha aprobado es por cuestiones de color político.

CN: ¿Cuál es su balance de este mandato y el futuro para Alcobendas?

Yo le pido a los vecinos que se pregunten si Alcobendas está mejor o no que hace cuatro, ocho o doce años. El Partido Popular va a seguir trabajando para que esta ciudad sea la ciudad que quieren sus vecinos sin promesas que no podamos cumplir.

En Alcobendas se pueda trabajar, se puede vivir, disfrutar de la cultura, convivir de forma pacífica pasear por sus calles, sus parques, y además se paguen pocos impuestos. Por lo tanto no hay ningún conejo en la chistera

V PREMIO INTERNACIONAL DE FOTOGRAFÍA DE ALCOBENDAS 2017

